

Nachrichten des HSGB, Montag, 12. Juni 2023

Aktion Generation – lokale Familien stärken

Bereits zum neunten Mal zeichnet das Hessische Ministerium für Soziales und Integration Konzepte aus, die das Miteinander von Jung und Alt fördern, die Verantwortung füreinander vor Ort in den Blick nehmen und dabei bestehende Strukturen, Angebote und Hilfen nutzen und miteinander verknüpfen.



Der Wettbewerb „Aktion Generation – lokale Familien stärken“ ist eine Auszeichnung für gelungene kommunale Strategien der bedarfsgerechten Vernetzung und Ausrichtung von Angeboten im senioren- und generationenpolitischen Bereich. Darüber hinaus ist die Ausschreibung Ansporn und Motivation zum gesellschaftlichen Zusammenhalt in der Region. Für den Wettbewerb sind Preisgelder in Höhe von insgesamt 50.000 € vorgesehen. Unter folgendem Link: <https://soziales.hessen.de/seniorinnen/seniorenpolitik/aktion-generation> können sich Interessierte über ein Online Formular bewerben.

Der ursprünglich auf den 15.06.2023 festgesetzte Bewerbungsschluss wird bis zum 15.07.2023 verlängert.

[Ausschreibung](#)